



Faustball Tecknau sucht Nachwuchs

Liebe Schülerinnen und Schüler Liebe Eltern, Grosseltern, Verwandte, Bekannte...

Unsere Nachwuchs-Faustballer sind derzeit in einem Alter, in welchem wir sie langsam für die Teilnahme an den Turnieren und Meisterschaften mit den Aktiven heranführen.



Der Zeitpunkt ist also gekommen, um möglichst viele Schüler für den Faustballsport zu begeistern. Zurzeit besuchen ein Schüler mit Jahrgang 2003 und zwei mit Jahrgang 2006 das Training.

Für die Teilnahme an der Meisterschaft sind 5 – 6 Jungfaustballer nötig. Im Sommer 2017 haben wir die Absicht, eine Mannschaft in der Kategorie U-14 oder jünger für Tecknau antreten zu lassen. Dafür sollten wir bereits heute mit genügend Schülern ins Training einsteigen.

Faustball in Tecknau hat Tradition, Faustball in Tecknau hat Erfolg, Faustball macht Spass und ist cool.

Wir würden auch dich gerne für das Faustballspiel begeistern. Komm vorbei und probier's...

Training: Dienstag, 18:00 – 19:00 in der Turnhalle Tecknau (ausser in den Schulferien)

Für weitere Auskünfte stehen Ramon 079 / 662 96 68 oder Daniel 079 / 790 14 30 gerne zur Verfügung.

Die Aktiven Faustballer trainieren ebenfalls am Dienstag (19:15 – 20:45).

